

# Al Gobierno de BATISTA, le cabe la Gloria Inmortal, que

siendo Alcalde de La Habana, Justo Luis Pozo, se haya Sustituído la Estatua del Rey Fernando VII, por la del Padre de la Patria; ¡en lugar tan lleno de Evocaciones Históricas para Cuba!

(Léa editorial en la Pág. 2).

POR TANTO, LA INFLUENCIA Y CULTIVO DE LA MENTE COLECTIVA, COMO FUNDAMENTO PROGRESISTA DE LA CONCIENCIA NACIONAL, LLEVA EN SI, LAS ESENCIAS DEMOCRATICAS, QUE CREA EL ORGANISMO POLITICO-SOCIAL, PARA ESTABLECER CON EQUILIBRIO, EL EQUILIBRIO DEMANDADO POR EL DERECHO INTERNACIONAL.

# ¡OIGGA?

CUANDO LA CIVILIZACION FUNDAMENTE SUS PROGRESOS, EN LA FUERZA DE LA JUSTICIA INSOSLAYABLE, EL MUNDO MARCHARA VENCIENDO CON LA VERDAD EL ERROR, CON EL AMOR EL ODI, Y CON EL ESPIRITU, LA MATERIA; ENTONCES LAS NACIONES ALCANZARAN UN RECIPROCO ENTENDIMIENTO ESPIRITUAL, DECRETADO POR ESTOS, PARA LA CONVIVENCIA DE UNA PAZ ESTABLE

SEMANARIO POLITICO INDEPENDIENTE DE INFORMACION GENERAL

5 Cts.

PUBLICACION EDITADA AL AMPARO DEL ARTICULO 33 DE LA CONSTITUCION DE LA REPUBLICA CUBANA, EN CONCORDANCIA CON LOS ARTICULOS 57 Y 82 DEL MISMO TEXTO LEGAL. — INSCRIPTO EN LA PROPIEDAD INTELECTUAL CON EL NUM. 762.

V...

AÑO XVI

La Habana, Abril 16 de 1955.

No. 1142

## EL PRESIDENTE BATISTA, CON SU PALABRA DE PUEBLO, HA DESPERTADO UNA NUEVA FE DE SUPERACION PROGRESIVA, EN EL SENTIMIENTO NACIONAL



Mayor General Fulgencio Batista y Zaldívar, Hon. señor Presidente de la República, que, desde todos los ángulos de la tribuna del pueblo, ha dejado advertir, con énfasis de paternal doctrinarismo estatal, el magnífico programa de mejoramiento económico, político y social, que llevará a cabo con acierto y eficiencia colectiva, a través, de la nueva función Constitucional, que le otorgó el pueblo libremente, en las elecciones del primero de junio de 1954.

El General Batista, con la fe de pueblo, que advierten siempre sus palabras, ha despertado en la conciencia nacional, una nueva etapa de comprensión y firmeza en los destinos luminosos de Cuba.

### DARAN UN MAYOR CAUDAL DE AGUA PARA LA HABANA

Recientemente visitó al Alcalde de La Habana, Sr. Justo Luis Pozo y del Puerto, el Ingeniero Jorge Fernández del

Valle, para informarle que ya están fundidas las compuertas y registros que serán colocados en el canal de Albear para desviar hacia el mismo las aguas, desde el lugar conocido por Torre Orengo y que propocia-

LA ACCION LEGISLATIVA DEL PRESIDENTE DEL SENADO, DR. ALLIEGRO, ADVIERTESE COORDINANDO CON EFICIENCIA, LAS DEMANDAS DE LEYES DE INTERES NACIONAL



Dr. Anselmo Alliegro Milá, Presidente del Alto Cuerpo del Poder Legislativo, Jefe Provincial del PAP, en la región de los Maceo; cuya ejecutoria constructiva, inteligente y pa-

(Continúa en la pág.8)

CONSTRUYE OBRAS PUBLICAS, A TODA VELOCIDAD, UNA NUEVA CARRETERA QUE PARTIENDO DESDE LA VIA BLANCA —A 1.300 METROS DE LA ROTONDA— ATRAVIESA POR LOS TERMINOS DE GUANABACOA Y SANTA MARIA DEL ROSARIO A ENLAZAR CON LA CARRETERA CENTRAL AL ESTE DEL COTORRO. ENLAZARA CON LA AVENIDA DEL TUNEL BAJO LA BAHIA DE LA HABANA. YA HAY EXPLANADOS TRES KILOMETROS DE LOS 13.50 DE QUE CONSTA

Inspeccionó esta Obra el Ministro de Obras Públicas, Arquitecto Nicolás Arroyo Márquez. El Ministro de Obras Públicas Arquitecto Nicolás Arroyo Márquez

(Continúa en la Pág. 4).

rán un caudal, de agua superior a cuatro millones de galones. También a esos efectos serán colocados tubos de 76 pulgadas de diámetro que eliminarán las filtraciones que han sido observadas.

MASFERRER, PARLAMENTARIO DE TONOS CAUSTICOS, Y PERIODISTA DE FECUNDANTES PROYECCIONES CIVICAS

El Dr. Rolando Masferrer, senador del PUR, por la región oriental y Director inteligente del PERIODICO "TIEMPO" en Cuba, está proyectándose tanto desde el punto periodístico como del senatorial, con verdadero relieve de doctrinaria superación pública; ya que el juicio de selección y descarte, que lo caracteriza para señalar tanto defectos como virtudes ambientales, lo aureolan con el respeto, que se le tiene siempre al dictamen de la justicia depuradora, de los intereses nacionales.

El senador Masferrer, con esa pluma cáustica y persuasiva, que ha revelado siempre a través de su sensato y dinámico enjuiciamiento, hubo de dedicarle recientemente un artículo denominado "MENEITO", al intento formativo de un Partido, que resultó un canto funeral, para el que piensa fundar el Dr. Mañach.

AMPLIA CAPACIDAD DE TRABAJO Y FORMIDABLE DINAMISMO CONSTRUCTIVO, VIERNE DEMOSTRANDO EL NUEVO MINISTERIO DE O. PUBLICAS, ING. ARROYO.



Ingeniero, Nicolás Arroyo Márquez, nuevo Ministro de Obras Públicas, que viene demostrando en el corto tiempo que lleva en esa Rectoría Ministerial, un extraordinario di-

LA CULTURA PROGRESIVA, QUE ADVIERTE LA TALENTOSA EJECUTORIA MINISTERIAL DEL RECTOR DE EDUCACION, DR. F. CONCHESO, ES SINTOMA INEQUIVOCO DE SUPERACION NACIONAL



Dr. Aurelio Fernández Concheso, talentoso y pulcro Ministro de Educación, cuyos antecedentes culturales, constituyen desde todos los ángulos educativos, los más amplios fundamentos de pedagogía moderna, para traducir con acierto y eficiencia insoslayable, los factores progresistas de anhelosa superación educacional, en que está empeñado patrióticamente el Gobierno del Presidente Batista; a fin de superar a la conciencia pública de nuestra Patria; por cuyo propiciador carácter ambiental de esencialidades éticas, edificante de recíproca y responsable ilustración ciudadana, ascenderán las presentes y futuras generaciones cubanas, —plenas de elevado y hondo sentimiento cultural—, por los senderos inconfundibles y ejemplarizantes de la democracia y la libertad.

namismo y formidable capacidad de trabajo, que mucho promete al ritmo acelerado, que está imprimiendo el Gobierno del Presidente Batista, al plan constructivo de verdadero beneficio nacional.

(Continúa en la Pág. 4)

## EDITORIAL

**EL SITIAL EVOCADOR, QUE OCUPA AHORA LA ESTATUA DE CARLOS M. DE CESPEDES, EXALTA A PLENA DIGNIDAD HISTORICA, AL ESPIRITU INMORTAL DE NUESTRAS GLORIOSAS REVOLUCIONES REDENTORAS**

Por tanto, a los 53 años de República, y al correr de valientes generaciones cubanas, nacidas entre incertidumbres y temores colonialistas; trocados éstos hoy plenamente, —con amor cristiano para todos y cordiales relaciones entre Cuba y España— en esperanza de lo cierto y goce definitivo del ideal conquistado, nos congratulamos hondamente, en felicitar de manera cubanísima, a los que tuvieron la inspirada y digna iniciativa patriótica, de situar la estatua del héroe de La Demajua, el 27 de Febrero de 1955, en homenaje a tan Insigne Patricio, en la antigua Plaza de Armas; (ahora Plaza de Céspedes) significativo lugar éste, que ocupaba la del Rey Felón; y aunque ésta fuera de menor categoría, que la que se le ha puesto en el mismo, al Primer Presidente de Cuba en armas, con el aplauso cívico de la Nación entera, resultará siempre, por lo que representa para el pueblo cubano, de reivindicativa y esencial dignidad histórica, dicho lugar, mucho mayor que cuantas pudieran edificarle en cualquier otro sitio del territorio nacional, por grandiosos que fueran sus artísticos y bellos contornos arquitectónicos. Toda vez, que, por delante de ese antiguo Palacio colonial, desfilaron maniatadas, cautivas de dolor y agonía, centenares de dichas generaciones cubanas, cuyo capitán general de turno, —cuenta la historia— se asomaba al balcón del mismo por consigna oficial en esos momentos, para verlas pasar, —al toque de tristes tambores, que redoblaban sus notas quejumbrosas, haciendo trepidar de espanto y angustias cruentas a la Patria adolorida de Martí— camino de Ceuta, Chafarina, Fernando Poo, y otras que, aceleraban su marcha, sentenciadas a muerte, con rumbo inapelable y despiadado, hacia el garrote vil.

Dedúzcase, por tanto, con sensible y justiciero doctrinarismo, sin apasionamientos subalternos, que de este inmenso dolor de pueblo esclavo, fué testigo silencioso por luengos años, la efigie mármorea de Fernando VII. Y mientras estos acontecimientos dolorosos sucedían en La Habana, por aquellos tiempos del colonialismo protervo, poderoso e inmiserecorde, allá... en los campos ensangrentados de Cuba irredenta, vibrada conmovida, sentenciosa, inconfundible y valiente, la voz gallarda y viril de Independencia o Muerte del inmortal Padre de la Patria; cuyo grito indepentista, inflamado de sonoridades libertarias omniabarcantes, conmovió hondamente de admiración y reverencia infinita, los sentimientos de justicia del mundo culto, democrático y civilizado. Y desde esos momentos supremos —dicen los historiadores— el Mártir de San Lorenzo, escala la cumbre del calvario, abre sus brazos trabajadores y redentoristas, para inmolarse por siempre —como Cristo— en la Cruz del Sacrificio, por la libertad definitiva de Cuba, hasta reaparecer ahora, simbólicamente, cargado de glorias, transfigurado y magnífico, instalado, por la voluntad augusta de su pueblo libre, en dicha antigua Plaza de Armas, que lleva el nombre del Padre de la Patria, por acuerdo del Ayuntamiento de La Habana, desde el año 1923.

Es por ello, que reiteramos nuestra más fervorosa felicitación a cuantos han tenido tan maravillosa como patriótica iniciativa.

Al Gobierno del Presidente Batista, le cabe la gloria inmortal, que siendo Alcalde de La Habana, Justo Luis Pozo y del Puerto, se haya sustituido, la estatua del Rey Fernando VII, por la de Carlos Manuel de Céspedes, en lugar tan lleno de evocaciones históricas para Cuba.

*Manuel Sánchez Sierra*

**RECIENTEMENTE FELICITO EL ALCALDE POZO, AL JEFE DE LIMPIEZA**

Una atenta felicitación ha hecho llegar recientemente el Alcalde de La Habana, señor Justo Luis Pozo, al Jefe de Limpieza de Calles, señor Casimiro Rodríguez, por su valiosa cooperación llevada a cabo, así como al personal a sus órdenes por la rapidez que actuaron en la limpieza de las calles y avenidas, durante los paseos del Carnaval de la temporada actual, que finalizó el domingo.

**"Casa MADONNA"**

Importadores de Tejidos  
Casimires - Linos  
Muralla No. 370 - Telf. A-7005

**Dr. Menocal, Eleva Valor**

**"EN TODO INSTANTE ME TENDRA EL PUEBLO DISPUESTO A DEFENDER SUS INTERESES", DIJO EL MINISTRO DE COMERCIO, DR. MENOICAL, EN SU RECIENTE VISITA A LA LONJA.**



El Ministro de Comercio, Dr. Menocal, se destaca como bandera de triunfo administrativo del Gobierno que integra.

Dr. Raúl G. Menocal y Seva, eficiente Ministro de Comercio, destacada figura de la política nacional; cuya designación para tal Cartera Ministerial, ha sido acogida con verdadero beneplácito por la opinión sensata del país; habiendo constituido ello, un resonante y extraordinario acierto del Hon. señor Presidente de la República, Mayor General Fulgencio Batista y Zaldívar.

Toda vez que, las dotes de inteligencia y sensatez administrativa, que acreditan a plenitud, al Dr. Menocal, constituyen responsablemente, un extraordinario y eficiente factor para el desarrollo de los planes de beneficio nacional, en que está empeñado el Gobierno del Presidente Batista; ya que la pulcra, prestigiosa e insoslayable historia pública del Dr. Menocal, que tomó los primeros principios consolidativos de su vigorosa y capacitada personalidad, en un estado ambiental de pura raíz y altura patriótica, será siempre por su abolengo histórico, constelación y arquetipo inextinguible de superación ciudadana, vibrando

PRIMONIO  
UMENTAL